

連合町内会活動報告

第16回三原市民体育大会

深町連合町内会

体育部長 天木 雅之

10月13日(日)やまみ運動公園陸上競技場にて三原市民体育大会が開催されました。
大会日は、朝から素晴らしい秋晴れで、競技日和の一日でした。
今年度は選手への選考に苦労しました。小学生高学年の人数が少ないため低学年にお願いし快く出場して頂き感謝しています。また、各部門でも出場依頼を快諾頂きましてありがとうございます。



役員をはじめ大会を支えてくださいました町内の皆様無事終えることができました。

ケガもなく楽しく競技出来たのも皆様の支えがあったので感謝しています。

まだまだ、深町は団結力があると思います。

これからの活動にご支援、ご協力の程、宜しくお願い致します。

敬老祝賀会を終えて

文化部長 池田 充子

10月20日、令和6年度敬老祝賀会が無事終えることができました。昨年の夏、酷暑だったので日程をずらしての開催とさせて頂きました。



出席くださいました方は、昨年より少なかったのですが、ご長寿様には楽しいひと時を過ごしていただいたと思います。

まず、太鼓踊り保存会と、6年生による太鼓踊り、さすが高学年らしい力強い太鼓の響き。続いて、ソロン深つかふかの方々のハンドベルの演奏、懐かしい曲を皆さんで歌いながら、若かりし日の事を思い出されたのではと思います。舞臺会の演奏「ザ・ガレッジ」によるジャズ演奏で楽しいひと時を過ごしていただいたと思います。

出席頂いたご長寿の皆様、来賓の皆様、役員及び各団体の皆様、又、携わっていただいたすべての皆様にお礼申し上げます。

この先も皆様が楽しく過ごしていただける町内であってほしいと願うばかりです。この行事に携われたことうれしく思います。本当にありがとうございます。

中組町内会だより

一緒に歩きませんか？
ゴミ拾いウォーク

深町中組町内会

会長 安藤志保

県道のごみのポイ捨てが話題になったことから始めたゴミ拾いウォークも4年目となりました。当時の悪質な状況は改善されたものの、拾ってみると意外とたくさんのごみがあります。深小学校でも県道のゴミ拾いをしてくださいたいですが、有志でゴミ拾いにご協力いただける方はご参加よろしくお願致します。

日時 11月17日(日)
午前8時30分

集合 町民会館

※飲物・タオル・火箸(火ばさみ・トング)・軍手を、それぞれご持参ください。
※雨天中止

町民会館から東西に二手に分かれてゴミを拾って、また町民会館に戻ります。往復3km程度。
お申し込みは不要です。
お問い合わせは

fukanakachokai@gmail.com
090-5265-3855 (安藤まで)



歩く会(ウォーク)参加を

歩く会幹事

石井 堂熙

府中市上下町
矢野温泉公園



月日 11月14日(火)
予備日

行程
9時00分 深町中組町民会館発(車)
10時00分 矢野温泉公園四季の里より
1412時00分 探訪終了 昼食
1412時00分 深町中組町民会館着(車)

「ふかまちのまど」ホームページのアドレスは
<http://www.jcat.ne.jp/~fuka/top.html>

サロン深つかふかだより

協力者一同

【石井先生を囲んで】
スペシャル企画とお知らせしていた10月2日は、石井哲代さんをゲストにお招きしました！ご体調を心配して、サロン内でもまったく内緒のサプライズとして進めていたため「会いたかった」という方がたくさんいらつしやると思いますが、このような事情で申し訳ありませんでした。

いつも通り、町民会館2階でいきいき体操を終えて、1階和室に移動したら、石井先生がおられる！という状況に、みなさんビックリ！ご自身やご家族が石井先生の教え子という人が多く、懐かしんでおられました。サロンメンバーからの話に「おお！そうでございますか」と受け応ええられたり、深小学校当時の思い出話で盛り上がり、あつという間の時間でした。

104歳とはとても思えない。パワフルさで、サロン深つかふかの活動にもエールを送っていただきました。石井先生の映画をつくる話もあるそうで、また楽しい企画ができると思います。

【敬老祝賀会でハンドベル演奏】

昨年の敬老会の演目に刺激を受けて今年の敬老会でハンドベルの発表をさせて頂いていただきました。きいてくださったみなさん、ありがとうございます！お客さんの顔が全然見られないうくらいドキドキ緊張しましたが練習で難しかったところがうまくいって良かったです。
楽しく、タメになる毎週水曜日のサロン。興味を持ってくださった方は、ぜひ遊びにきてみてください。ご参加をお待ちしています！

11月の予定

水曜日10時～11時30分
・6日...ゲーム
・13日...タオル体操、ボッチャ
・20日...ダーツ、脳トレ
・27日...介護のお話、歌

★毎回最初の30分は「いきいき体操」です。

持つてくるもの
・飲み物・室内シューズ
・長いタオル(体操に使用)

◆インスタグラムで活動の様子を発信しています。



https://www.instagram.com/fukamachi_ochanomai/

問い合わせ先(安藤)
090-5265-3855

ダリア



謹んでお悔やみ申し上げます

武藤 英勝様 八十歳
(上組 下成瀬講) 九月二十六日

深町各種団体十一月行事予定

◆連合町内会

▼ターゲット バードゴルフ大会 3日

◆小学校

▼PTA全体会・道徳参観日 1日

▼学級懇談会・地域清掃

▼委員会活動 スクールカウンセラー相談日 6日

▼放課後子ども教室

▼第二中学校教育研究会

▼OpenDay(ふれあい参観日) 24日

◆如水館中学・高校

▼身だしなみチェック 1日

▼授業チェック(58日)

▼高校体験模試・入試説明会

▼漢字検定

▼英検2次

▼学年朝会(高3)

▼各委員会(中)

▼学年朝会(高1)

▼学年朝会(高2)

▼学習発表会(中)

▼数学検定

▼高2期末テスト

26 2916151413 1210 8 4 1
日 日 日 日 日 日 日 日

TBG協会だより



三原市・月例
ターゲット
バードゴルフ大会



三原市TBG月例会大会が、10月19日(土)に深町・城山コースにて開催予定でしたが、雨天のため中止になりました。

次回は、年大会第11回三原市ターゲットバードゴルフ大会を11月3日(日)に行います。

参加希望の方は、ふるってご参加ください。
多くの皆様の参加をお待ちいたします。

TBG協会

事務局 山内 好己

深町子どもを守る会

子どもをみんなで
守りましょ。

守りましょ。

深小の子供は



○午後3時半頃に
下校します。

日により下校時間が
異なることがあります。

○近くで、遠くで、みんなで見守りましょ。

○あいさつ
声かけをましょ。

深小 6年生

宿泊体験学習

「宿泊体験で学んだこと」

六年 入川 甘菜

私は、一日間の宿泊体験活動を通して、人との関係づくりや仲間の大切さを学びました。

一日目の「SAFプログラム」では、みんなで活動を楽しむために、「一生懸命」「安全」「フェア」の三つが大切であることを学びました。「一生懸命」とは、「失敗してもいいから何事でも一生懸命すること」、「安全」とは、「一生懸命にしながら、安全に取り組むこと」、「フェア」とは、「みんな平等に、楽しく取り組むこと」だとわかりました。

「積み木」では、みんなで協力して、橋を作りました。私は、最初に、みんなでしっかり話し合って作ることが大切だとわかりました。そして、みんなで一生懸命に作った結果、最後は、「ちーばくん」というキャラクターだけ残って橋は完成しなかったけれど、「積み木」を通して、仲間と協力することの大切さに気づきました。

「キャンドルサービス」では、これから五人でしっかり仲良く学んでいくことを誓いました。私は、「協力」、「助け合い」、「勇気」、「思いやり」、「励まし」を大切にして、これからも五人で仲良く学んでいきたいなと思いました。

二日目の「野外炊さん」では、役割を決めてみんなでご飯とカレーを作りました。何もすることがない時には、みんなでしっかり考えながら、自分の仕事を見つけて働きました。そして、おいしいカレーを作ることができて良かったです。

「楽しかった宿泊体験活動」

六年 河原 榮和

ぼくは、一日目に、「SAFプログラム」や「積み木」をして、とても楽しかったです。理由は、友情や協力を中心とした遊びをみんなで仲良くできたからです。職場体験に来られていた中学生の人とも一緒に活動して、仲良くなれたので良かったです。

二日目は、朝起きて、自分の布団をたたきました。布団をたたむのは、「自分の力でなんとかする」という大切なことを学べたので、これからの生活の中で生かしていきたいです。

その後、朝の集いがありました。ぼくは、朝の集いの「代表あいさつ」の担当でした。他の小学校の人もいたので少し緊張したけれど、なんとか最後まで言えたので良かったです。そして、カレー作りで、ぼくは、まき係でした。福山少年自然の家の方に教えていただきながら、一回で

上手に火をおこすことができませんでした。カレー作りを通して、「自分達の力だけでやる」ために、協力や友情意識を高めることができました。ぼくは、これから、みんなで協力し合う時に、この経験を生かしていきたいです。

「宿泊体験活動で学んだこと」

六年 北迫 幹志

ぼくは、宿泊体験活動に行っているいろいろなことを学びました。

一日目は、「SAFプログラム」や、「積み木」などをしました。「SAFプログラム」では、中学生の人達と一緒にやって、ウブンツカードというカードゲームやボールを運んでカップに入れるゲームをしました。ウブンツカードは、中学生の人やクラスの友達とも交流が深まる遊びだと思いました。ボールを運ぶゲームは、みんなでボールを落とさないように協力してやりました。カップにボールが入った時は、みんなで一緒に喜びました。

令和6年 秋



宿泊体験学習

「積み木」では、みんなで先生が下を通れるくらい橋を作ろうとしました。途中で、何回か、橋の土台が崩れました。でも、あきらめずに、何回も作り直しました。最後は、橋の半分まで作れたけれど、橋が崩れて、そこで終了しました。でも、最後まで五人で協力してあきらめずに楽しくできたので良かったです。

夜は、「キャンドルサービス」をしました。キャンドルサービスのレクリエーションが楽しかったです。次の日は、「カレー作り」と「壁掛け作り」をしました。

「カレー作り」は、みんなで協力しておいしいカレーができて、一緒に食べられたので、楽しかったです。「壁掛け作り」は、木の板をヤスリで削ったり、ペンで言葉を書いたりしました。きれいにできたので良かったです。いろいろな思い出ができたので良かったです。

「二つの思い出宿泊体験活動」

六年 西 龍太郎

一日間の宿泊体験活動で、いろいろなことを体験しました。ぼくが、その中で一番楽しかったのは、「SAFプログラム」です。

特に、ウブンツカードが楽しかったです。「SAFプログラム」では、あきらめない心と協力し合うことを高めることができました。そして、次の「積み木」でも、あきらめない心とみんなで協力し合うことを高めることができました。たとえば、積み木で作ったブリッジが崩れそうになって危ない時に、五人でどのように連携して耐えて続きを作るかを考えながら、最後まであきらめないで協力してがんばりました。途中で、ちーばくんやモアイ像に似た形ができていたので、おもしろかったです。ブリッジの片方に集中して作っていた時、いきなり反対側が自然に倒れてしまつて、終わりました。



その後、「キャンドルサービス」をしました。「キャンドルサービス」では、ろうそくに火をつけて、五人で誓いの言葉を言いました。第二部では、先生達と一緒に、「みんなで「たけのこニョッキ」と「ワードウルフ」と「どすこい」をして遊びました。その後、先生達が、「アブラハム」と「猛獣狩り」という遊びをしてくれて、とても楽しかったです。二日目は、「野外炊さん」をしました。カレー作りでは、みんなで力を合わせて作りました。ぼくは、食材を取りに行ったり、食材を洗ったり、包丁で切ったりしました。ご飯とカレーが完成して、みんなで食べると、とてもおいしかったです。食

べた後は、カレーの鍋にこびりついた灰や汚れをゴシゴシと頑張つて洗いました。また今度カレーを作る時は、お母さんと一緒に作ってみたいです。

この二日間経験したことを忘れずに、これからの生活に生かしていきたいです。

「思い出の宿泊体験活動」

六年 延岡 怜奈

二日間、あいにくの曇りと雨で心配でしたが、忘れられない宿泊体験活動になりました。

一日目、私達は、福山少年自然の家で、「SAFプログラム」で人との関わりを深めたり、「積み木」で協力したり、夜に「キャンドルサービス」を行ったりしました。人との関わりを深める「SAFプログラム」では、中学生の方が職場体験に来られており、最初は、一緒に活動するのが少し不安でした。でも、人との関わりを深めるという取り組みで、初対面の人とでも、緊張せずに楽しくレクリエーションをすることができました。

また、「積み木」では、私達五人は、橋を作ることを目指し、頑張りました。長い時間頑張りましたが、橋をつなげることはできませんでしたが、でも、橋はつなげられなくても、とても楽しい思い出が残りました。

二日目、私達は、みんなと「野外炊さん」でカレーライスを作ったり、「壁掛け作り」をしたりしました。「野外炊さん」では、みんなで役割を作り、一つ一つ頑張つてカレーを作りました。最終的には、とてもおいしいカレーライスができたので、とてもうれしかったです。

「壁掛け作り」では、私は、1日目の「キャンドルサービス」の時に五人で誓った言葉の中から、一番心に残った「友情」という言葉を書きました。自分だけの特別な壁掛けができたので、良かったです。

いろいろなハプニングや大変なこともありましたが、本当にとても楽しく、心に残る宿泊体験活動になって、良かったです。私は、この宿泊体験活動の二日間を忘れず、貴重な体験を大切にしていきたいです。